
В ГОРОДСКОЙ СОВЕТЕ 
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

14 октября с. г. состоялась восьмая внеочередная 
сессия Славутичского городского Совета народных 
депутатов 20 созыва. 

Советом принято решение о признании полномо-
чий депутатов, избранных 2 октября 1988 г.: 

— П о избирательному округу № 22 — Седова М. А., 
генерального директора ПО «Комбинат». 

— П о избирательному округу № 23 — Пилипенко 
A. С., мастера УЖКХ ПО «Комбинат». 

— П о избирательному округу № 39 — Жигалло 
B. К. 

Совет избрал депутата Жигалло В. К. первым за-
местителем председателя исполкома, утвердил заве-
дующим отделом народного образования исполкома 
тов. Янковского В. В. 

На сессии рассмотрен вопрос «О ходе проведения 
работ по благоустройству города». С докладом по 
основному вопросу о ходе выполнения благоустрой-
ства и озеленения г. Славутича выступил управляю-
щий трестом «Славутичатомэнергомонтаж» депутат 
Свинчук В. Н. 

В обсуждении доклада приняли участие депутаты и 
приглашенные на сессию: мастер лаборатории венти-
ляции тепла и холода (ЛВТХ) ЧАЭС депутат Хруста-
лев Ф. Ф.; зам. директора ЧАЭС депутат Захаров 
В. Г.; председатель исполкома городского Совета 
депутат Паньков А. Т.; председатель профкома хим-
цеха ЧАЭС Богуцкий В. И.; главный инженер много-
отраслевого предприятия коммунальных хозяйств 
Беспрозванных Н. С.; слесарь цеха ТАИ (тепловой 
автоматики и измерений) ЧАЭС депутат Вагин С. Н.; 
директор ЧАЭС депутат Уманец М. П.; главный са-
нитарный врач СЭС Чабан Н. Г.; водитель АТХ ЧАЭС 
депутат Брежницкий О. М.; начальник стройгруппы 
Минюгстроя СССР Минасов А-

По обсуждаемому вопросу принято соответствую-
щее решение. 

Горсовет народных депутатов обращается с призы-
вом ко всем жителям, трудовым коллективам, заня-
тым на строительстве и эксплуатации города, прило-
жить все силы к тому, чтобы уже в этом году завер-
шить предусмотренные работы по приведению горо-
да в порядок, формированию его внешнего вида. 

Заместитель генерального директора ПО «Комби-
нат» депутат Плотников А. П. проинформировал о 
принятых мерах по депутатскому запросу о выполне-
нии комплексной программы художественного оформ-
ления города, внесенному на седьмой сессии городс-
кого Совета народных депутатов. О проводимой ра-
боте по данному вопросу Совету также доложили: 
главный архитектор проекта города Славутича Боро-
вик Ф. И. и главный художник ПО «Комбинат» Линник 
Н. С. 

Исполнительному комитету поручено доработать 
решение о мерах по сохранению внешнего облика 
города и довести его до сведения населения. 

* * * 

* * * 

Рассмотрен вопрос о 
срыве городским узлом 
связи сроков введения в 
эксплуатацию отделения 
связи в Киевском и Рижс-
ком кварталах. 

Исполком выразил оза-
боченность отношением 
руководства узла связи к 
вводу новых объектов в 
эксплуатацию. Начальник 
городского узла связи тов. 
Дударь В. Е. предупреж-
ден о персональной ответ-
ственности за ввод объек-
тов. Соответствующая ин-
формация направлена в 
Киевское областное произ-
водственно - технологичес-
кое управление связи для 
принятия мер к виновным. 

Исполком обязал началь-
ника узла связи тов. Дуда-
ря В. Е. ввести в эксплу-
атацию отделение связи 
в Рижском квартале до 
15.10. 88 г., а в Киевском 
— до 1.11. 88 г. 

Исполком городского 
Совета народных депута-
тов рассмотрел вопрос о 
мерах по обеспечению ох-
раны природы в зоне 
строительства города Сла-
вутича. 

Подчеркивалось, что в 
городе до настоящего 
времени не окончено стро-
ительство водоочистных 
сооружений, медленными 
темпами ведется строи-
тельство второй очереди 
канализационных сооруже-
ний, не выполняются мно-
гие медико-санитарные и 
природоохранные требова-
ния. 

Подробный отчет о 
рассматриваемом вопросе 

будет опубликован в по-
следующих номерах «Тру-
довой вахты». 

* * * 

Состоялась встреча чле-
нов исполкома горсовета 
с руководящими работни-
ками ОРСа ПО «Комби-
нат», на которой рассмот-
рен ряд важнейших воп-
росов, связанных с торго-
вым обслуживанием насе-
ления города. 

Были заслушаны отчеты 
начальников отделов ОРСа, 
директоров отдельных мага-
зинов. Члены исполкома 
подвергли резкой критике 
деятельность подразделе-
ний торговли и обществен-
ного питания и потребо-
вали принятия дополни-
тельных мер по решению 
кадровых вопросов, улуч-
шению организации тор-
говли, обслуживанию насе-
ления, привлечения винов-
ных в выявленных недос-
татках к ответственности. 

Исполком Славутичского 
городского Совета народ-
ных депутатов сообщает, 
что 11 октября т. г. состо-
ялось внеочередное засе-
дание, на котором был 
рассмотрен ряд вопросов. 

Заслушана информация 
заведующего приемной 
исполкома тов. Бубенко 
А. И. о нарушениях, допу-
щенных первым замести-
телем управляющего трес-
том «Славутичатомэнерго-
монтаж» по социальным 
вопросам и быту тов. 
Швецом В. К. и начальни-
ком управления С А Э М 
тов. Костырко при рас-
смотрении заявления ра-

ботника управления Набо-
ка М. И. о выделении ему 
жилья в г. Славутиче. 

В ходе обсуждения ин-
формации и выступления 
тов. Швеца В. К., члены 
исполкома подчеркивали, 
что при рассмотрении за-
явления допущены воло-
кита и бюрократизм, про-
явлено бездушное, черст-
вое отношение к заявите-
лю, нарушен порядок рас-
смотрения обращения. Ис-
полком резко осудил по-
добное отношение к за-
явлениям граждан и при-
нял соответствующее ре-
шение. 


